

# UNA SONRISA PARA BENIN

¡Estimadas familias!

Desde el centro se va a realizar una campaña de recogida de material (escolar, sanitario, ropa, calzado, juguetes, etc.) para Benín.

El objetivo de esta campaña es llevar material a los proyectos solidarios que se están desarrollando en diferentes localidades de Benín a través de la Fundación Mensajeros de la Paz (Premio Príncipe de Asturias de la Concordia).



Este material se trasladará y repartirá, este verano en:

- **Proyecto de protección y asistencia educativa para los niños de las aldeas de Tchachégou**

Tchatchégou es un pueblo donde las mujeres y los niños trituran manualmente las rocas como una actividad generadora de ingresos. Esta actividad es perjudicial para la salud de los niños, porque respiran el polvo que desprende la trituración de las rocas y les provocan regularmente graves enfermedades respiratorias.

En 2019, las autoridades de la aldea y Mensajeros de la Paz Benín crearon un centro de día que permite a los padres recoger a los niños por la noche y mantenerlos así protegidos y alejados del polvo de rocas, además de proporcionarles una educación y escolarización adecuadas.

Su construcción fue posible gracias a la financiación del congreso «Vida después de la vida» que se celebra en Albacete todos los años, y que sigue colaborando con su mantenimiento. Del mismo modo, una subvención del Cabildo de Gran Canaria permitió equipar el centro con todo lo necesario para su funcionamiento



Además de Tchatchegou, el material recogido también se repartirá en:

- **Centro de Acogida y de Protección de Niños, Allada**
- **Centro de la Alegría Infantil, Cotonou**

# UNA SONRISA PARA BENIN

## MATERIAL NECESARIO:

### ESCOLAR

-Lápices, gomas, tizas, pequeñas pizarras, bolígrafos, colores, ceras, rotuladores, sacapuntas.

### SANITARIO

-Material básico de curas (tiritas, gasas, vendas y esparadrapo)

-Pañales y compresas.

### ROPA Y CALZADO

Al ser un país con un clima tropical (cálido y húmedo) las prendas que se necesita son de verano.

### JUGUETES

Muñecos, peluches, juegos manipulativos y educativos.

En los últimos años se ha observado que objetos como pelotas y balones no llegan a su destino (por considerarlos objetos de lujo) por lo que no es conveniente donar estos juguetes.

Desde la fundación se recomienda que el material sea a estrenar. No se trata de desprendernos de lo que ya no usamos sino de proporcionarles una ayuda digna.

Este material se recogerá del **11** al **19** de **mayo** y lo podrán depositar en la caja que habrá en **conserjería**.

“Les damos las gracias de antemano por su aportación”

Más información:

<https://mensajerosdelapaz.org/congreso-vida-despues-de-la-vida-en-favor-de-los-ninos-de-benin/>

